Olivier Randin célèbre le pôle Sud

Aventurier La marque Olivier Randin Lausanne aime célébrer son berceau. On l'a vu par le passé avec la montre dédiée au Béjart Ballet, ou à Usain Bolt, grand animateur d'Athletissima. Avec la «Pôle Sud» (automatique, motif peint à la main, 2700 fr.), Olivier Randin rend hommage à l'Antarctic Circumnavigation Expedition (ACE), le périple

autour du pôle Sud organisé par l'EPFL. Trente-trois pays associés, 25 scientifiques, biologistes, chimistes, océanographes ou climatologues: l'interdisciplinarité parle au jeune créateur, pour qui la collaboration est garante de l'avenir commun. «Un message qui plaît aux jeunes générations», souligne sa collaboratrice, Lu Zhang, chargée d'ouvrir le marché chinois. L.R.

